

Alemania le recuerda a Trump que ese país no es un estado norteamericano



Berlín, 1 ene (RHC) Berlín censura amenazas y sanciones de Trump contra el Nord Stream 2, ironizando que Alemania no es un estado de EE.UU. que le pueda dictar decisiones.

“EE.UU. quiere determinar con quién podemos y no podemos comerciar. No tenemos por qué aceptarlo. No somos el estado número 51 de EE.UU.”, señaló el martes el presidente del Consejo de Administración del gasoducto Nord Stream 2, Gerhard Schröder.

El excanciller alemán denunció en duros términos las sanciones “arrogantes” e “injerencistas” de Washington contra el megaproyecto Nord Stream 2, que conectará a Alemania y Rusia por el fondo del mar Báltico.

“¿No deberíamos, en el Bundestag (Cámara Baja del Parlamento alemán), imponer sanciones contra EE.UU., por ejemplo, en virtud de la Ley de Protección de los Derechos Humanos en la frontera entre EE.UU. y México?”, señaló.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/210933-alemania-le-recuerda-a-trump-que-ese-pais-no-es-un-estado-norteamericano>



Radio Habana Cuba